
Le Septentrion 
Bulletin d’information du Lions Club Dunkerque Force 9 

Réunion statutaire n°994 
Du  24/01/2022 

 

 Participants : 20 

Restaurant : Le Soubise 

Le Co-président Yves ouvre la Réunion 
Et nous présente ses meilleurs vœux pour 2022. Il espère que de nombreuses réunions pourront se tenir. 
Nous sommes désolés d’avoir du annuler la réunion n° 993 du 10 janvier et Yves nous assure que ce n’est que 
partie remise et que cette réunion avec épouses se tiendra bientôt. 
Pour les actions il est malheureusement trop tard pour organiser la chapelle de Carnaval mais la homard feest 
devrait avoir lieu comme d’habitude. 

Nous évoquons les obsèques de Jacqueline Damman, 
Un moment émouvant où beaucoup d’entre nous étaient présents. Michel nous remercie d’avoir été à ses côtés 
dans ces moments difficiles et pense que c’est parce que nous sommes un club de véritables amis que nous 
avons été si nombreux. 

Le Co-président Jean Pierre prend la parole : 
Il nous annonce que  l’assemblée générale et l’élection du nouveau bureau auront lieu le 21 Mars. L’actuelle 
direction du club souhaite revenir à un mode de fonctionnement normal avec l’élection du  Président, du 
bureau, et d’un vice-président destiné à devenir président l’année suivante. 
Actuellement il y a une candidature officieuse pour le poste de président 2022-2023 mais l’appel à 
candidature pour le poste de vice-président qui sera donc président en 2023-2024 est lancée. 

Dunkerque  le  25.01.2022.

Menu : 

Crabe farci 
-- 

Poulet au Curry 
-- 

Galette au beurre 
-- 

Rosé Cote de Provence 
Luna Lunera Tempranillo



Une Réunion de Zone a eu lieu le 19 janvier 
En visio-conférence avec Bernard LIONET mais les co-présidents n’ont pas grand-chose à en dire. L’activité 
du district semble pauvre. 

Effectifs 
Christophe Fermaut viendra à la prochaine réunion avec Cédric Grillat, candidat à devenir membre du club et 
dont nous avons parlé dans les précédents comptes rendus. Rien ne s’oppose à son arrivée parmi nous. 

Cotisations et trésorerie 
Christophe nous assure toujours que les comptes sont bons. La cotisation pour le deuxième semestre 
2021-2022 restera inchangée : 300 Euros. L’appel de cotisation aura lieu en février. 

Bernard Becart, président de la commission animation 
Prépare la 1000 ème réunion qui aura lieu le Samedi 23 Avril. Cela sera la 1000 ème de façon symbolique car 
dans la réalité cela sera, s’il n’y a pas de changement la 999 ème réunion. Presque la bonne date ! 
Mais il faut bien prévoir et anticiper pour organiser une grande soirée qui sera ouverte à nos amis et qui aura 
lieu au LAAC. Bloquez la date sur vos agendas. 

Questions d’actualité et parole aux membres 
Philippe LOOCK cherche toujours un assistant pour la mémoire du club. Christian du Mesnildot qui a été 
pressenti doit rencontrer Philippe. 

Jean Pierre Vervoort nous refait un petit rappel sur notre assiduité qui est en baisse. Nous étions a un taux 
de présence de 70 à 80 % avant la pandémie et nous sommes descendus à 45 à 60 % de participants. 
Jean Pierre nous dit que nos amis nous manquent. 

François Reumaux nous demande des nouvelles de l’action sociale. Christophe lui rappelle la liste des dons de 
cette année. D’autres propositions de dons et d’actions sont en discussion au sein de la commission action 
sociale : Association DYS et matériel (barres parallèles de rééducation) pour le service de soins de suite de 
l’Hôpital maritime de Zuydcoote. Voir aussi le compte rendu 991 du 6/12/2021. 

Pierre Landay commission don de soi  
Nous reparlons de l’action banque alimentaire de décembre ou nous avons été un des principaux centre 
collecteur de denrée à l’Intermarché du vieux Coudekerque. Les membres présents demandaient à l’entrée 
les choses nécessaires au public et étaient plus actifs que sur les autres points de collecte. Le résultat en 
poids est de 775 Kilos de denrées collectées ce qui nous place en tête des points de collecte. 

Pierre nous explique la difficulté d’organiser des actions comme la journée de la vue ou du diabète en ce 
moment. Il nous manque aussi des référents médecins pour les organiser. Frédéric Decroocq, ancien membre 
s’était proposé de nous aider pour ces actions. 
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Le coprésident Yves Nous reparle de l’action cinéma 
C’était le 18 décembre et les membres ont participé pour 22 h de don de soi. 370 personnes (enfants avec les 
parents) sont venues. 
Merci aux épouses qui étaient présentes ce jour-là et qui viennent aider à nos manifestations. 

Philippe Loock archiviste et webmaster 
Nous rappelle que pour mettre sur le site du club, la page Facebook et dans les archives il faut des photos, 
des documents, des comptes rendus des actions que nous faisons or il ne reçoit rien. 
Nous devons améliorer notre communication. 

Prochaine réunion le 7 février 2022  aux Jardins du Soubise. 

Cordialement. 

Philippe Rogez.  
Secretaire. 
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